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２期目を目指した市長選での惜敗から４ヶ月。八千代市政は？ 

市議会文教安

全委が３対４

で不採択(9 月 8 日) 
スポーツ施設への高校生大学生料金の導入

と、総合グラウンドの照明灯使用料の値下  

げを求める陳情に賛成したのは、原弘志議員など３名。 

反対は、末永議員、緑川議員、横山博美議員、伊東委員長

この２１号では、秋葉（前八千代市長）が八千代市長として当初予算を編成した３年目である

２０１６年度決算の概要の一部を掲載します。

2016 年度決算でも財政状況は  

わずかだが改善 

★財政調整基金が標準財政規模の５％

以上を維持（１８．８億円に） 

  豊田元市長時代の最後の３か年の平均は約

１２億円、秋葉市政３か年の平均は約１７．

６億円（両市長が予算に関わった 2013 年度

決算を除いて比較）。  

以下は、→がある場合、左側の数値が 2015

年度決算、右側が 2016 年度決算の数値  

 

★実質収支は１４．７億円。 

実質収支比率は４．５％と、望ましいと

される標準財政規模の３～５％を維持。  

当初予算で通常前提としている１０億円に

対して５億円弱の余裕をつけて目標達成。  

 

★地方債残高が６年ぶり（過去２０年で

２回目）に対前年度比で減少！ 

５７２．５６億円 → ５７０．２３億円 

と、約２．３億円の市債残高の減！ 

 

★公債費負担比率も０．３ポイント改善 

  １４．４％ → １４．１％ 

★将来負担比率も約７ポイント改善  

  ５１．１％ → ４４．２％ 

★実質公債費比率も１．２ポイント改善 

  ８．７％ → ７．５％ 

 

★積立金残高も改善（増加） 

  ３０．２億円 → ３２．４億円 

★そのうち、財政調整基金残高は微減  

  ２２．６億円 → １８．８億円 

でしたが、財政調整基金＋市債管理基金＋庁舎

整備基金の合計額は、  

２７．７億円  →  ２９．９億円  

と２．２億円の増。財政調整基金は４億円弱の

減でしたが、市債管理基金で１億円の増、庁舎

整備基金で５億円の皆増と、基金全体は改善。 

 

◆庁舎整備手法等専門会議が８月２８日に  

開催され、この夏に実施された無作為抽出  

市民アンケートの結果概要が発表された。  

回答者の約７１％が市役所建替に賛成でした



  

 


